

Jeanne, bilan et accompagnement à distance janvier & mars 2014

Après être allée aux portes ouvertes des écoles d'Art, je me suis rendu compte que je ne voulais pas du tout faire ça, mais, grâce aux séances, j'ai su faire des choix! Et je me suis décidée à faire une prépa BL en premier choix, parce que j'avais envie de découvrir plein de choses, et en second une prépa ECE : tous les débouchés me plaisent beaucoup.

En tout cas j'ai réussi à mieux dessiner mes choix grâce aux fiches profils. Ça m'a beaucoup aidé à me rendre compte de certaines choses qui m'ont aidé pour mes choix.

Merci beaucoup pour votre aide,

Je vous joins ma lettre de motivation pour la prépa BL, pouvez vous me dire ce que vous en pensez ?

Des nouvelles après le bac :

Je tiens à vous remercier pour votre aide : j'ai été prise en prépa BL!

J'ai eu ma mention bien au bac et 18/20 en philosophie!

D'ailleurs j'ai beaucoup pensé à vous pendant ce sujet puisque c'était un point majeur de notre mise en relation : "*Suffit-il d'avoir le choix pour être libre?*"